

Gobierno argentino denuncia maniobras golpistas



Imagen ilustrativa.

Buenos Aires, 25 jul (RHC) Diputados del Frente de Todos denuncian acciones golpistas y desestabilizadoras promovidas por la oposición contra el Gobierno argentino de Alberto Fernández.

“Expresamos nuestro firme repudio a las maniobras y expresiones de neto corte golpista que aparecieron en los últimos días”, afirman los diputados del bloque oficialista Frente de Todos en un comunicado publicado el domingo en su cuenta de Twitter.

Entre las acciones desestabilizadoras, de las que acusa el partido gobernante a la oposición, se encuentran “una brutal corrida cambiaria que pretende una devaluación abrupta de la moneda nacional. Pedido de juicio político” al presidente Alberto Fernández.

El Frente de Todos condenó, además, las amenazas de muerte contra la vicepresidenta, Cristina Fernández, ataques al Instituto Patria y el llamado de dirigentes políticos y dueños de medios de comunicación opositores a elecciones anticipadas.

La nota repudia también los pronunciamientos de exmilitares, como el exoficial del Ejército Aldo Rico, que llamaron a las Fuerzas Armadas a estar preparadas para lanzar un golpe militar y derrocar al gobierno.

El oficialismo dijo que existen pruebas claras que, desde la oposición, se están promoviendo “acciones sistemáticas de desestabilización política y económica”, cuya responsabilidad debería asumir la derecha. (Fuente/HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/294497-gobierno-argentino-denuncia-maniobras-golpistas>



Radio Habana Cuba